



ЕВРОПЕЙСКИ ПАРЛАМЕНТ PARLAMENTO EUROPEO EVROPSKÝ PARLAMENT EUROPA-PARLAMENTET
EUROPÄISCHES PARLAMENT EUROOPA PARLAMENT ΕΥΡΩΠΑΪΚΟ ΚΟΙΝΟΒΟΥΛΙΟ EUROPEAN PARLIAMENT
PARLEMENT EUROPEËN PARLAIMINT NA HEORPA PARLAMENTO EUROPEO EIROPAS PARLMENTS
EUROPOS PARLAMENTAS EURÓPAI PARLAMENT IL-PARLAMENT EWROPEW EUROPEES PARLEMENT
PARLAMENT EUROPEJSKI PARLAMENTO EUROPEU PARLAMENTUL EUROPEAN
EVROPSKY PARLAMENT EVROPSKI PARLAMENT EUROOPAN PARLAMENTTI EUROPAPARLAMENTET



Story

Nicole Kidman, en el Parlamento Europeo contra la violencia de género

La Eurocámara y la ONU, representada por la actriz Nicole Kidman, unieron fuerzas la semana pasada en el Parlamento Europeo contra la violencia de género, que afecta a una de cada tres mujeres de todo el mundo. Kidman, que pone rostro a la campaña de internet "Di NO a la violencia contra las mujeres", a la que se han sumado ya cinco millones de internautas, recordó que esta "apabullante violación de los derechos humanos no es inevitable". El PE apoyó la iniciativa con una declaración escrita.

La campaña subraya que la violencia contra las mujeres es una de las formas de violencia más comunes en todo el mundo, y que provoca más heridos que las guerras, los ataques terroristas o los desastres naturales. En una declaración escrita presentada por la eurodiputada sueca de la Izquierda Unitaria Europea Eva-Britt Svensson, los eurodiputados piden apoyo para la campaña y sugieren la celebración de un "Año Europeo de la tolerancia cero con la violencia contra las mujeres".

Aceptación silenciosa

Svensson nos explicó que "las mujeres están expuestas a abusos en todo el mundo, pero no se hace mucho al respecto porque es un fenómeno que está rodeado con frecuencia de una aceptación silenciosa". Citó el caso de la República Democrática del Congo, donde "niñas y mujeres son violadas y mutiladas por las milicias". "Estos crímenes tienen que terminar, hay que llevar a los culpables ante la justicia y prestar apoyo a las supervivientes", agregó.

Para la eurodiputada, la campaña del Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas con Nicole Kidman puede "romper el silencio".

La declaración escrita de apoyo a la iniciativa sigue abierta hasta el 12 de marzo. Por el momento ya la han suscrito 249 europarlamentarios.